

Dexter

Bei der Rasse Dexter handelt es sich um eine sehr kleinrahmige Zweinutzungsrasse; es überwiegt die Mutterkuhhaltung. Es gibt sie in schwarz, rot oder dun. Die Hörner sind hell mit dunklen Spitzen. Der Körper ist klein, breit und tief, die Beine mäßig lang und gut proportioniert zur Körpergröße. Das Euter ist gut ausgebildet.

Die Tiere zeichnen sich durch Gutartigkeit, Robustheit, Langlebigkeit und Genügsamkeit aus. Dank der guten Milchleistung und dem ausgeprägten Mutterinstinkt sind die Kälber sehr frohwüchsig.

Dexter haben ausgezeichnetes, kurzfasriges Fleisch mit feiner Marmorierung und eignen sich hervorragend für die Naturschutzbeweidung aller Standorte

Maße und Gewichte:		
	weiblich	männlich
Kreuzbeinhöhe, cm	97-109	102-117
Gewicht, kg	300-450	450-600
Geburtsgewicht, kg	17-25	17-25